

Como Ministerio de Obras Públicas lamentamos comunicar el fallecimiento de nuestro Director Regional de Vialidad, Francisco Orozco López, funcionario desde hace más de 30 años del MOP.

Don Francisco falleció la madrugada de hoy sábado en Punta Arenas, a la edad de 59 años, dejando un profundo vacío y tristeza entre todos quienes lo conocieron.

Francisco Javier Orozco López , nació el 10 de diciembre de 1961 en la ciudad de Talca, estudió Construcción Civil en la Universidad de La Serena e ingresó a la Dirección de Vialidad en el año 1989.

Durante los 32 años de labores profesionales en nuestra institución, se desempeñó como Jefe Regional del Departamento de Obras Fluviales, Jefe del Departamento de Contratos, Inspector Fiscal y actual Director Regional.

Don Francisco era padre de 2 hijos, Francisco e Ignacia, y estaba casado con June Doreen Twyman Quilodrán desde hace más de 38 años.

El Seremi de Obras Públicas, Pablo Rendoll Balich, junto a los funcionarios y funcionarias de Vialidad y del Ministerio, envían sus condolencias a la familia y los acompañan en estos momentos de profundo dolor.

El velatorio del Director, Q.E.P.D, se realizará a partir de hoy 25 de septiembre a las 17:00 horas en la Iglesia Catedral, mientras que sus funerales se materializarán el día lunes 27 de septiembre.

 2978 total visits, 14 visits today